

Tujuh Mahasiswa Unimal Penerima Beasiswa Baznas Diwisuda



Tujuh mahasiswa penerima Beasiswa Cendekia Baznas Universitas Malikussaleh diwisuda bersama 784 mahasiswa lainnya dari 89 kampus mitra Beasiswa Baznas di seluruh Indonesia. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Tujuh mahasiswa penerima Beasiswa Cendekia Baznas Universitas Malikussaleh akhirnya menyelesaikan kuliah dan menjalani prosesi wisuda bersama 784 mahasiswa lainnya dari 89 kampus mitra Beasiswa Baznas di seluruh Indonesia. Ini merupakan wisuda akbar pertama secara daring bagi penerima beasiswa Baznas.

Ketua Program Kegiatan Mahasiswa (PKM) Center Unimal, Dr M Sayuti, mengatakan acara wisuda secara daring pada Sabtu (28/11/2020), turut dihadiri M Arifin Purwakananta selaku Direktur Utama Baznas.

Selain itu juga hadir Irfan Syauqi Beik selaku Direktur Pendistribusian dan Pendayagunaan Baznas, Irfan Junaidi selaku Pimpinan Redaksi Republika, Ibu Sri Nurhidayah Selaku Direktur Lembaga beasiswa, serta para mentor dari Lembaga Beasiswa Baznas yang berperan penting dalam menyukkseskan acara wisuda akbar ini.

Wisnu Rahdiansyah sebagai salah satu penerima manfaat Beasiswa Cendekia Baznas Universitas Malikussaleh mengatakan sebenarnya acara wisuda akbar ini akan digelar secara luring. “Tapi karena pandemi Covid-19, maka pihak Baznas mengambil langkah yang tepat yaitu melakukan secara daring melalui aplikasi Zoom,” ujarnya.

Koordinator BCB Universitas Malikussaleh, Dedy Arfiansyah SE, mengatakan acara ini digelar berdasarkan permintaan dari setiap koordinator yang berasal dari 89 kampus kemitraan Baznas di seluruh Indonesia.

Ada pun keinginan terbesar dari pihak Lembaga Beasiswa Baznas sendiri adalah agar nantinya wisudawan dapat terus meningkatkan kualitas diri, memiliki integritas yang tinggi, jujur, dan memiliki jiwa kepemimpinan serta terus mengasah kemampuan agar dapat bersaing secara nasional maupun internasional.

“Selanjutnya, kita sebagai alumni lembaga Beasiswa Baznas angkatan pertama mencoba berperan menyiarkan manfaat dari Zakat sendiri, serta berkontribusi dalam aktivitas kerelawanan dalam berbagai bidang yang dipelopori oleh Baznas hingga ke pelosok Nusantara,” kata Dedy.

Ketujuh mahasiswa Unimal yang diwisuda adalah Jefri Mahaza S Ap, Poppy Adha Lubis, Dessi Hasra Deva, Wisnu Rahdiansyah Nasution S Sos, Yunia Silfitri, Indriana R Nasution, dan Dedy Arfiansyah SE. **[ayi]**

Tanggal: 30 November 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Wisuda](#), [Unimal Hebat](#), [Mahasiswa](#),